École Régionale des Beaux-Arts - Communication de M. l'Adjoint ROIGNOT sur la rentrée 2006-2007

M. l'Adjoint ROIGNOT : La rentrée de l'Ecole des Beaux-Arts s'est bien déroulée puisque nous accueillons cette année 215 étudiants, ce qui est conforme aux capacités d'accueil de l'Ecole. Je vous rappelle que l'an dernier nous avions 240 étudiants et que c'était trop ; nous sommes revenus maintenant à un niveau correspondant à celui des équipements et celui que l'Ecole peut accueillir.

Sur ces 215 étudiants, 138 sont des Franc-Comtois et 23 des Bisontins, plus 12 qui viennent de la Communauté d'Agglomération du Grand Besançon. 61 de ces étudiants viennent d'autres régions et nous avons 16 étudiants étrangers qui fréquentent l'école.

Les cours qui sont dispensés, hors cursus, concernent 81 personnes, ce sont des élèves qui fréquentent les cours du soir. Nous avons également -je vous avais présenté le dossier l'an dernier- 4 élèves qui suivent le cursus au titre de la validation des acquis de l'expérience et qui donc partagent leur occupation entre l'école et leur activité professionnelle.

L'année dernière, nous avons enregistré de très bons résultats puisque dans l'option Art et Communication Visuelle, 30 étudiants sur 32 ont obtenu le diplôme de 3^{ème} année, donc le DNAP et 20 étudiants de 5^{ème} année sur les 21 ont été reçus au diplôme national supérieur d'expression plastique.

S'agissant du budget de l'Ecole, il est stable. Je rappelle que la Ville en assure environ 80 % en mettant pratiquement 2,3 M€ dans le fonctionnement de l'Ecole, principalement affectés à la rémunération des enseignants. L'Etat finance à hauteur de 237 000 €, c'est un montant stable par rapport à l'année dernière, et le Département du Doubs 80 000 €.

L'Ecole développe de nombreux partenariats à l'extérieur, notamment depuis cette année avec le Centre Dramatique National de Franche-Comté, le Centre Régional du Livre, nous le verrons le mois prochain avec les Petites Fugues auxquelles l'Ecole est associée. L'Ecole participe également à l'animation de la ville puisque de nombreuses expositions -7 ou 8 par an- sont organisées sous sa responsabilité, soit dans la salle d'exposition de l'Ecole, soit en partenariat avec la Galerie de l'Hôtel de Ville. Donc elle poursuit sur sa lancée, c'est le plus petit des établissements d'enseignement supérieur de la région avec ses 200 et quelque étudiants mais elle a d'excellents résultats et participe grandement à la réussite et à l'implantation professionnelle des étudiants qui la fréquentent.

M. LE MAIRE : Merci Michel. Ça mériterait beaucoup plus de débat que cela parce qu'effectivement c'est un élément important de l'attractivité de Besançon».

Dont acte.

Récépissé préfectoral du 29 novembre 2006.